

Deine Mutti grüsst dich mein liebes Erdenkind. Danke für deine lieben Wünsche, dein an mich denken, die Blumen, das Kerzenlicht-danke. Heute wäre mein Erdengeburtstag hundert Jahre-gezählt im Erdenrhythmus. Keine Wichtigkeit mehr für mein geistiges Befinden. Das Erdenleben wurde gelebt so gut ich es aus meiner Lebenssicht leben konnte. Es hat mein Sein geprägt und mit dieser Lebensprägung bin ich in die geistige Welt auch eingetreten. Nichts konnte mehr verschoben werden-die Endgültigkeit hat gegriffen. Ich darf hier sehr viel lernen-nur wenn ich es möchte-und das will ich auch. Es gibt für mich hier keine Vorschriften - doch alles ist geprägt und durchwoben von der allumfassenden Liebe. Mit meinem freien Willen darf ich meine Entscheidungen treffen. Ich schwimme im Strom der Liebe und für mich ist es wichtig, alte Muster abzulegen-erst zu klären warum sie so sind, wie sie sind und dann dankbar dafür sein dass ich daraus lernen darf und dadurch in die Verzeihung gehen darf.

Liebe ist immer gepaart mit der Verzeihung und nur so gibt es eine Lösung für viele anstehenden Probleme. Ich möchte allen mitteilen-legt den Starrsinn und die Sturheit ab und verzeiht und lebt mit und in der Liebe. Viele Knoten können sich dadurch entwirren und lösen. Ich werde hier getragen von der Liebe und dem göttlichen Licht. Harmonisch und ausgeglichen verrinnt die Zeit der Unendlichkeit und ich trage grosse Dankbarkeit in mir. Ich danke dir für dein dich öffnen-ich segne meine Erdenfamilie mit meiner Mutterliebe. Ich werde schon erwartet von meiner geistigen Familie zu einem schönen gemeinsamen Geburtstagsfest. Sei begrüsst und gesegnet – deine Mutti aus der geistigen Welt.